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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2,518回 1月第 2例会 1月 18日（木） 

[ 鴻巣市長 卓話例会 ] 

●点 鐘 石渡健司 会長 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間  石渡健司会長 

●幹事報告   小松和弘 幹事 

●委員会報告 プログラム委員会  

●委員会報告 職業奉仕委員会 

●鴻巣市長  原口和久様卓話 

●謝 辞  石渡会長 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点 鐘  石渡健司  

 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお

願いします。 

後半のプログラム承認を、いただきましたので発表

させていただきます。後半も皆様の例会出席をお願い

します。 

又 本日は鴻巣市長原口様においでいただきまし

た。原口市長様よろしくお願いします。 

鎌倉時代の鴨長明の書かれた方丈記という小説が

あります、受験時代によく覚えた人もおられるでしょ

う。冒頭の一節に「ゆく河の流れは絶えずして、しか

も、もとの水にあらず。よどみに浮かぶうたかたは、

かつ消え、かつ結びて、久しくとどまりたる例しなし。」

とあります。これは川の流れはいつも同じであるが、

決して同じ水ではない、そこに浮かぶ水の泡は浮かん

では消え又浮かぶ、とういう意味です。世の中も常に

川の流れのように同じように見えるが常に変化して

いる。その中にいろいろな出来事が出来ては消えてゆ

く。私たちの生活や行動もこの川の流れと同じです。 

私たちも近隣の鴻巣市の川の流れの様子を知り、行

田市に反映していく必要があるのではないかと考え、

本日鴻巣市長さんにご講演いただく事になりました。

本日 講演時間をたっぷり取りたいので、以上で会長

の時間とさせていただきます。 
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幹 事 報 告 

 

小 松 幹 事 

本日は、鴻巣市長原口様、ご来訪ありがとうございま

す。 

さて、ここまで半年、皆様のお力添えにより、何とか

幹事職を務めてまいりました。 

不慣れな部分が多々ございまして、みなさまには、ご

迷惑をおかけしまして申し訳ございません。 

残りの半年もしっかり務めてまいりますので、改めて

皆様の尚一層のご協力をよろしくお願い致します。 

 

それでは、幹事報告をいたします。 

１. 後半プログラムについてですが、書面による採決

を行いまして、承認されましたので、本日皆様に

お配りさせていただきました。ご確認よろしくお

願いします。 

２．次回例会は、1月 25日（木）職業奉仕委員会の担

当で、宮内会員の会社、大堰さんに訪問させてい

ただく移動例会です。よろしくお願いします。 

以上です。ありがとうございました。 

委 員 会 報 告 

 

プログラム委員会   大谷委員長 

2017～2018 年度（下半期）行田ロータリークラブ例会 プロ

グラム変更資料承認されました。 （変更版：30.1.18現在） 

 
職業奉仕委員会    野口委員長 

“1 月職業奉仕移動例会”  企業訪問  ㈱大堰    

行田市須加 382 

1月 25 日  富士見鮨：食事・例会・点鐘 11：30～  

㈱大堰 行田ロータリークラブ 宮内会員の会社・企業訪問 

シューズメーカーとして高品質な紳士靴・婦人靴を製造して

おります。当日は、製品の即売会も行って頂けるようです。 

 

 

ロータリーの友読み処紹介 

 

ロータリーの友委員会   高橋委員長 

P6  “ロータリーとは”  ロータリーの目的  

P4 企業人のための危機管理  サニー神谷 

   組織犯罪のビジネスとなったテロ・・・ 

   （ベルギーのブリュッセル空港での爆破テロで、実際に

助かった人たちは空港でのテロ対策の訓練を受けていた人、

対処の仕方を聞いていた人が多かったのです。・・・・・・ 
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鴻巣市長 卓話 

 
鴻巣市長  原口和久様 

平成 29 年度 施政方針 

第 6次鴻巣市総合振興計画に基づく街つくり 平成 29年 3月策定 

・将来都市像：花かおり 緑あふれ 人輝くまち こうのす 

・人口減少の抑制と人口減少社会への適応 

 
総人口 119,029人   （人口減少（前年同月費 -12人） 

行田市と関連する事業 

 

“コウノトリの里づくり事業” 

   ・千葉県野田市において包丁去れたコウノトリ「きずな君」が、

荒川水系の川島町へ始めて飛来した。平成 28年 7月撮影 

「鴻巣市のコウノトリの里づくり計画」 

人にも生きものにもやさしいコウノトリの差とつくりを目指す。 

・コウノトリの里つくり農業助成金の創設 

・3歳児健康診査の対象児への環境にやさしいお米の配布 

 
オオハクチョウやコハクチョウの親子が、小谷地区の｢ふゆ

みずたんぼ｣に飛来した｡    （平成 30年 1月） 

 

 
上尾道路Ⅱ期区間整備事業 

・北本し石戸宿から鴻巣市箕田までの園長 9.1KmのⅡ期区

間が事業化  平成 29年度国予算 12億 7000万 

 

 
道の駅整備事業 

・基本構想をベースに国との一体型整備に向け、より具体化

した「道の駅基本計画」の制定を平成 29 年度及び 30 年度

の 2 ヵ年で実施する。 
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新ゴミ処理施設の建設 

建設候補地は「鴻巣カントリクラブ」と「鴻巣カントリーエレベ

ター」に挟まれた鴻巣市郷地及び安養寺にまたがるエリア 

 

鴻巣・行田地区経営体育成基盤整備事業 

 

茜通り延伸整備事業 

 

成田空港連絡バスが運行開始 

 

 
“鴻巣びっくりひな祭り” エルミこうのすショッピングモール 

人形ピラミッド 31段  高さ 7ｍ 『2月 11日～3月 11日』 

日本一（世界一）高いピラミッドひな壇 

 

謝辞       石渡会長より原口鴻巣市長 

鴻巣市長 原口和久様よりニコニコにお礼金を頂きました。 

司 会 進 行 

 

司会進行       坂本研一会員 

出 席 状 況 報 告 

 
出席奨励・スマイル委員会  小池委員長 
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T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

65 名 

  名 

 

A 理事会欠席承認者   

P 本日の出席者   名  

B 各承認者の例会出席者   名  

MU 本日のメーキャップ者   名  

本日の出席率 82％  

ニ コ ニ コ 報 告 

○ 石渡会長 

  ・鴻巣市長 原口和久様ようこそ 卓話ありがとうございます。 

○ 出席奨励・スマイル委員会 

・石渡会長年度、前半多くのメンバーに例会出席頂きあり

がとうございました。後半も前半以上によろしくお願い致

します。 

○ 小林会員 

・原口市長 卓話有りがとうございます。 

○ 福島会員 

 ・誕生祝いのお花ありがとうございました（今日は早退させ

て頂きます。） 

 

※本日のニコニコは 6,000円でした。ありがとうございました。 
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